

令和6年度校内研究の成果の発表 10/28

10月28日(月)、石狩教育局と江別市教育委員会から指導主事の方々を、そして、中央中学校区小中一貫教 育の取組として、中央小学校と対雁小学校から数名ずつの先生方をお招きして、本校の学習指導における令和6 年度の校内研究の発表を行いました。

今年度、「主体的に学びに向かう力を育む学習指導と支援の充実~本質的な学び合いのある授業を通して~」 を校内の目標として、①「自分の考えを表現するとともに、他者の考えを取り入れながら、自分の考えを再構築 できる授業づくり」、②「一単位時間の授業構想の工夫」、③「ICTを活用した学習活動の充実」を目指し、教 員個々や各教科部会で研究と実践に取り組んできました。

当日は、3・4時間目に全学級の授業を、5時間目には特設授業として1年3組の国語の授業を公開しまし た。参観された方々からは、本校の実践について、さまざまな視点からご意見やご指導をいただきました。

今後も、今年度の成果と課題を踏まえ、校内研究に継続して取り組んでいくとともに、生徒の資質・能力の向 上に努めていきたいと考えています。引き続き、本校の取組にご理解とご支援のほど、よろしくお願いします。

保護者アンケートへのご協力について(お願い)



よろしくお願いします

11月25日付で、本年度の本校の教育活動に関するアンケート(保護者アンケート)のお願いの文書を配付 しています。本校の教育活動やご家庭でのお子さんの様子についての質問に加え、「学校における働き方改革」 についての項目(任意記述)も設定しています。さくら連絡網にアンケートを添付していますので、12月4日 (水) までの返信にご協力をいただきますようお願いします。本年度の本校の教育活動については、学校だよ り、ホームページに紹介しておりますので、ご覧ください。お手数をおかけしますが、ご協力いただきますよう お願いします。

12月行事予定 下校時刻 17:30

4 4 9 **x** 4 4 9 **x** 4 4 9 **x** 4 4 9 **x**

В	曜	行事等
1		
2	月	三者懇談⑤ 午前授業
3	火	三者懇談⑥ 午前授業
4	水	第2回学校運営委員会(CS) PTA役員会
5	木	赤い羽根共同募金校外募金ボランティア
6	金	1年放課後学習会
7	土	図工美術作品展(~10日)
8		
9	月	冬休み図書貸出開始
10	火	1 年放課後学習会 食に関する指導
11	水	会議日 PTA制服リサイクル
12	木	3年生学年末テスト 採点業務日(放課後活動停止)
13	金	PTA交通安全指導 採点業務日
14	土	
15		
16	月	清掃強化日①
17	火	清掃強化日② 1年放課後学習会
18	水	会議日
19	木	清掃強化日③ 高校生インターンシップ① ★資源回収(高砂自治会)
20	金	高校生インターンシップ②
21	土	
22		
23	月	
24	火	冬休み前全校集会 1年放課後学習会
25	水	冬季休業開始(~1/16) 冬休み学習会
26	木	★ 資源回収(対雁小校区)
27	金	★資源回収(中央小校区)
28	土	
29		年末休業 学校閉庁日
30	月	年末休業 学校閉庁日
31	火	年末休業 学校閉庁日

PTA制服リサイクル 12/11(水)

PTA役員会では、ご家庭で不用になった制服を 寄付いただき、必要なご家庭へ提供する「制服リサ イクル」の取組を行っています。すでにご案内させていただいているところですが、以下の要領で実施 しますので、希望される方はご来校ください。

12月11日(水) 17時から18時

中央中 2 階ホール・会議室 ブレザー ズボン スカート ポロシャツ ネクタイ リボン

ジャージ上下・ハーフパンツ 運動着 サイズや数に限りがありますので、希望 その他

者が多い場合は、PTA役員にて抽選と

させていただきます。

担 当 PTA事務局(主幹教諭 秋葉)

7組 北海道消防学校 見学 11/14(木)

11月14日(木)に、7組の生徒が社会見学で、 校区内にある「北海道消防学校」を訪れました。

施設の見学やさまざまな体験活動を通して、防災 への意識が高まったとともに、職業に対して新たな 考えを持つ機会となりました。





小中学生 作文・意見発表会 11/17(日)

11月17日(日)に、野幌地区青少年育成会主 催の小中学生作文・意見発表会が行われました。

中央中からは3名の生徒が参加し、普段の生活で 感じたことなど、自分自身の思いや考えを立派に発 表しました。







インターネット・SNSの正しい使い方を・・



11月7日付で、本校生徒指導部発行の「生活だより」でもお伝えしましたが、生徒が授業で使用している学 習者用タブレットを学習に関係ないSNSやゲーム、YouTube 視聴などに使用しているという実態がありまし た。学習者用タブレットは、授業での使用、または宿題や課題などを家庭で行うために使用するものです。また タブレット自体は、江別市から貸与されているものであり、卒業後は返却しなければならないものです。「学習 のための公共のもの」という感覚を持ち、正しい使用を心がけてほしいです。

また、自分の持っているスマホやタブレットであれば、どのような使い方をしてもよいということではありま せん。SNS やオンラインゲームを通して、見知らぬ人とつながり、思わぬトラブルに巻き込まれてしまうとい う事件も報道されています。決して遠い場所の話ではなく、私たちの身近にある問題です。

インターネットや SNS は、とても便利なツールであり、今の時代には欠かせないものとなっています。正し く、安全に使うことが何よりも大切です。ご家庭でも、改めてお子さんと使用時間や使い方の約束を確認してい ただければと思います。ご協力よろしくお願いします。